
【別表６】令和元年度教育課程特例校に関するアンケート（保護者） 

 

 

令和元年度  英語活動に関するアンケート保護者用（抜粋）    自由記述 金武小学校 

・英語の授業がある日はとても楽しみにしています。もっと授業が増えるとうれしいと言っていたので、増

やしてもいいと思います。 

・家で、英語の歌を歌ったり、英語を使うことがあります。今、何と言ったのかを聞いてみたら、「入っても

いいですか？と英語で言ったんだよ！」と教えてくれたのには驚きました。また、「○○○(英語で)」と言わ

れてから入るんだよ。」と言っていたので、低学年でも学習することで多くの事を学べると感じました。英語

が話せると外国へ行っても友達ができるね」と興味も出たように感じます。 

・学校で学んだことをお家で家族ともやったりしています。楽しく学んでいる様子なので、今後も続けてほ

しいです。いつも楽しい授業をありがとうございます。 

・保育園でも英語があり、そのまま継続できてとても良いことだと思います。小さい頃から耳にすることで、

ネイティブな発音も身につけているので、塾に通わせられない家庭の子供も助かると思います。このまま続

けてほしいです。 

・早くから英語のヒヤリングや発音などを通して、英語の授業をとても楽しんでいると思います。（歌やダン

スなどもあるので）小学校１年生から英語の授業を受けることで、英語に対しての苦手意識もなくなるので

はないかと思います。 

・遊びを取り入れたり、リズムソング等で楽しみながら学習しているようで、楽しかった様子の話をよく聞

きます。 

・外国人と一緒に交流しながら授業を受けたい。子ども同士で１つの作品を協力しながら作っていく等。 

・もっと積極的に日常で英会話を取り入れてほしい。運動会の体操が英語だったのは良かったと思いました。

今後もこういうのを増やしてほしいです。期待しています。 

・歌を歌いながら家で英語に親しんでいます。生活と歌がつながる時が、一番英語を使っていると感じます。 

・学校で習った英語を、自信を持って言ってみせたり、とても楽しんでいます。 
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令和元年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者） 結果

はい いいえ

  小学校で英語の学習をすることは良いです

英語の授業のことを家庭で話題にしますか 

金武町では小学校 1 年生から 

英語の学習をしていることを知っています

お子さまは英語を楽しみにしていますか 

 家庭でも学校で学習した英語を使ったり 

 していますか 

お子さまが外国のことに興味を もつよ

うに    



・英語にとても興味を持ち、クイズを出したりと、楽しみながら身についていて良いなと思います。今後も

続けていってほしいと思います。 

・英語を使って、色、くだもの、スポーツなど身近なものをクイズにしながら家族と楽しんでいます。外国の

人と話すことがあり、少しでも伝わることができて、すごく喜んでいました。 

・１年生から英語にふれているから、発音がいい。昔は中学からだったから…。 

・外国の先生も、みぶり、手ぶりで表現するので、子どもたちの表現も豊かになると思っています。 

・授業は、体を使ったり、色々な工夫があり良い。 

・外国の伝統文化や外国人とのふれあい体験など授業の一環に取り入れても良いと思う。 

・米軍人との交流を積極的に実施してほしい。 

・低学年にも、英検Ｊｒを受けさせてほしい。 

・苦手意識があるのか、なかなか興味が持てていないように感じます。聞くトレーニングや楽しみながら英

語に取り組めたらいいなと思っています。 

・リスニングだけを学習するなど、従来の中途半端な英語教育は止めてほしい。 

・先生はやはりネイティブの方がいいと思います。本物の発音で覚えることが大切だと思います。 

・とても楽しいようです。家でもダンスしながら、英語の歌を歌っています。小１から英語に触れ合えてう

らやましいです。これからもがんばって下さい。 

・書くより会話や歌をメインにしてほしい。漢字やひらがな、カタカナも英語より先にマスターしないとい

けないので。 

・交流会等の実施があれば、さらに学習意欲も高まるのでは？と思います。 

・弟も同じ内容を学習しているようで、姉弟で習った歌を歌ったり、両親に単語クイズを出したりと楽しく

学んでいる様子が伺えます。英語の先生の読み聞かせ（月曜日）も楽しみの一つのようなので継続してほし

いです。 

・英語に力を入れることはすごく良いこと、もっと興味が出るよう時間を増やして欲しい。 

・手遊びや体を使っての授業がとても楽しそうで家でもやって見せてくれる。授業時間が増えても良い。 

・英検 Jr.という検定があるのを知らなかったのですが、受けさせました。漢字検定みたいに検定対策などが

あればいいなと思います。 

・小さい頃から英語や他国の文化にふれることは必要だと思います。なにより楽しい授業内容だとよく聞く

ので、楽しくやっているのが良いと思います。 

・金武町は基地もあり外人も多いため、町民はみんな英語がしゃべれるイメージがあったが、そうでもない

ため、もっと早くから町全体で英語教育に力を入れてもよいと思う。 

・言語として英語を学ぶだけでなく、外国の文化等も話題にしたらさらに興味を持って楽しめると思う。 

・英検も小学校または金武中学校で受検できるようにしてほしい。低学年でも受検できるようにしてほしい。 

・親戚のクリスマス会で、小学生みんなでクリスマスの歌を英語で歌ったのを見て、楽しく英語の力をつけ

ていると思いました。 

・休み時間も英語の先生と勉強しているようで、楽しく学習しているようです。もっと英語の時間が増えて

くれたら、子ども達の学力アップにつながると思います。これからも楽しく学べる内容で、子ども達が楽し

く勉強できるようよろしくお願いします。 

・小学校から英語へ興味を持ちとても良い。しかし、話す機会を増やすともっとレベルアップすることがで

きると思う。検討よろしくお願いします。 



・早いうちから英語の学習とても良いと思う。親より英語ができるので感心している。道で外人に声をかけ

られたら道案内してあげたいそうです。 

・低学年から取り組む授業として良い学びにつながると思う。 

・１年生～週数回数を増やした方が良いと思う。 

・英語で話す機会がホームルームの間でもあるといいと思います。 

・町内には外国人（軍人等）が住んでいるので、そのファミリーの方と交流会等あればもっと英語に興味が

増えると思う。 

・先生の授業が楽しいと言っていた。内容もわかりやすくいいなと参観日で感じた。 

・英語も良いけど、正しい日本語の使い方、電話での話し方など教えてくれるとありがたいです。 

・授業中はすべて英語で話しても良いかと思います。 

  


